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第６０３回 放送番組審議会 

 

１．日 時  2024 年 1 月 16 日（火） 午後 1 時 30 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委 員 総 数   9 名 

出 席 委 員    7 名 

委 員 ⻑  緑川 智恵⼦ 
副 委 員 ⻑ 
委   員 
委   員  
委      員 
委    員 
委    員 

 蛎﨑 奈津⼦ 
久保 公⼈ 
林 伸彦 
岩城 択 
菅原 和宏 
中野 美知⼦ 

 

欠 席 委 員  2 名   

委   員  葛尾 敏哉 
委      員  岩舘 めぐみ 

社側出席者       

榧野 信治 
福⼠千恵⼦ 

代表取締役会⻑ 
代表取締役社⻑  

池⽥ 学 専務取締役 
⼩形 恵⼀ 報道制作局⻑兼報道部⻑ 
三浦悠実⾹ 報道制作局報道部 

 

事 務 局  

       栃沢 卓⺒ （編成局⻑兼編成部⻑） 
 

 

    



４．議 題 

１. １２月２８日（木）１６：５５～１７：５３ 放送 

「ニュースプラス１いわて 年末拡大版 いわてことし２０２３ 第一部」 

１２月２８日（木）１８：１５～１８：５４ 放送 

「ニュースプラス１いわて 年末拡大版 いわてことし２０２３ 第二部」 

 

２． その他 

 
５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

 ・視聴者からのご意見 

 

６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

〇カテゴリーで分けずに時系列ごとにまとめた方が良かったのではないか 

〇生活に直結する話題を中心に取り上げられており、一年の締めくくりとして納得のいく番組だった 

〇気象やクマといった身近に生活実感があるところを掘り下げて解説していて良かった 

〇物価高と最低賃金ワーストの岩手県を対比して紹介すれば良かったのではないか 

〇銀次さんの人柄の良さがにじみ出ていて好感が持てた 

〇5つのテーマが流れるように構成されていて良かった 

〇去年も提案したと思うが、スポーツ系の話題に偏りすぎているので、文化系の話題もぜひ取り上げて

欲しい 

〇東日本大震災の扱いが少なかったと思う 

 

【局 側 意 見】 

〇一年は色々なニュースがあり、放送を通してその時自分が何をしていたのか、どう感じたのかなど、見

る人の気づきに繋がればと思う 
〇クマと野球を 2 本柱に構成し、関係するゲストを呼んだ 
〇花巻東高校のダンス部の設立は、完全に学校経営の一環だ。小学校のカリキュラムにダンスも組み込

まれている 

〇エンディング映像は 21 歳の女性カメラマンが編集を担当した。心が温かくなるような感じがした 

〇今回は「3.11 特番」とのすみ分けを意識して制作した 

 

7．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送 1 月 23 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  
 ④自社 HP での掲載  https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 

https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation

